

Madrid, 25 de septiembre de 2024

NOTA DE PRENSA

BNP Paribas Real Estate España nombra a Ignacio Martínez-Avial como nuevo CEO

- El nuevo CEO continuará desarrollando la estrategia que ha impulsado el posicionamiento y los resultados de la compañía en los últimos años.
- Ignacio Martínez-Avial Redondo ostentaba hasta el momento el cargo de Director General de BNP Paribas Real Estate España.
- Sustituye a Borja Ortega, que ha decidido dejar la Compañía para emprender un nuevo proyecto personal.



BNP Paribas Real Estate España ha nombrado a Ignacio Martínez-Avial Redondo como nuevo CEO de la compañía, con efecto el 1 de octubre, en sustitución de Borja Ortega, quien deja la compañía para emprender un proyecto personal. Desde su nueva posición Martínez-Avial continuará desarrollando el plan de crecimiento que venía ejecutando la Compañía en el marco de la estrategia global de BNP Paribas Real Estate Europe, manteniendo el foco en el asesoramiento a inversores locales, internacionales y grandes corporaciones.

Durante los últimos 4 años, bajo el liderazgo de Borja e Ignacio, BNP Paribas Real Estate España ha incrementado sustancialmente su presencia en el mercado, fortalecido las áreas

clave de la Compañía y se ha convertido en uno de los asesores de referencia en Capital Markets, donde ha participado en algunas de las principales operaciones del sector.

Martínez-Avial es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con un MBA por Icade. Ha desarrollado su carrera profesional en el área de consultoría inmobiliaria durante los últimos 20 años, ocupando posiciones directivas tanto de negocio, como operativas. A lo largo de su carrera, ha liderado diversos equipos con un enfoque que aúna cualidades estratégicas y operativas.

Entró a formar parte de BNP Paribas Real Estate en 2019, y hasta este momento ha ostentado el cargo de Director General en España. Desde su posición ha ejercido un papel clave en la definición de la estrategia de la compañía en los últimos años que ha supuesto un cambio importante en términos de posicionamiento y resultados obtenidos por la organización.

Ignacio Martínez-Avial señaló: “Tomo esta nueva responsabilidad como un paso ilusionante en mi carrera profesional. Es un privilegio tener la oportunidad de impulsar desde la máxima responsabilidad nuestro plan de crecimiento contando con un excelente equipo y la mejor plataforma posible”.

BNP Paribas Real Estate es la principal consultora inmobiliaria de Europa continental y forma parte del grupo bancario líder de la Unión Europea BNP Paribas, que cuenta con una posición de liderazgo en Banca de Inversión y Corporativa en Europa y en España, lo que aporta a la consultora una posición privilegiada frente a los mercados.

Borja dejará la compañía a final de año para emprender un proyecto personal. BNP Paribas Real Estate le agradece su gestión durante estos años en los que ha contribuido de manera decisiva para que BNP Paribas Real Estate sea una compañía consolidada y le desea mucho éxito en su nueva andadura.

Sobre BNP Paribas Real Estate

BNP Paribas Real Estate, una de las principales consultoras de servicios inmobiliarios a nivel internacional, ofrece a sus clientes una amplia línea de servicios que abarcan todas las etapas del ciclo inmobiliario: Promoción, Transacción, Consultoría, Valoración, Gestión de la Propiedad y Gestión de la Inversión. Con 5.000 empleados, BNP Paribas Real Estate, como consultora de servicios integrales, apoya a propietarios, arrendatarios, inversores y comunidades gracias a su experiencia local en 24 países (a través de sus oficinas propias y su red de alianzas) en Europa, Oriente Medio y Asia. BNP Paribas Real Estate forma parte del BNP Paribas Group, líder mundial en servicios financieros.

Como agente comprometido con la sostenibilidad de las ciudades, BNP Paribas Real Estate pretende encabezar la transición hacia un sector inmobiliario más sostenible: bajo en emisiones de carbono, resiliente, inclusivo y propicio al bienestar. Para lograrlo, la compañía ha desarrollado una política de responsabilidad social corporativa (RSC) con cuatro objetivos: fomentar ética y responsablemente el rendimiento económico y el uso de edificios; integrar una transición baja en carbono y reducir su huella medioambiental; garantizar el desarrollo, compromiso y bienestar de sus empleados; ser un actor proactivo en el sector inmobiliario y construir iniciativas locales, y alianzas.

Síguenos en   

Para más información: www.realestate.bnpparibas.com

Real estate for a changing world

#BEYONDBUILDINGS

Para más información:

Isabel Martínez-Noriega: +34 669 76 57 17 - isabel.martinez-noriega@realestate.bnpparibas -

Valença Figuera: +34 660 80 53 17 - valenca.figuera@interprofit.es -

